

Mahnwache in der Paulskirche Musikkultur live



Podium der Jungen

Schüler*innen Frankfurter Schulen musizieren
Werke für Klavier, Gitarre, Violine und Orchester

beteiligt: Carl-Schurz-Schule, Heinrich-v.-Gagern-Gymnasium, Leibnizschule,
Lessing-Gymnasium, Goethe-Gymnasium, Gymnasium Riedberg, Wöhlerschule,
in Koop. mit Musikschule Frankfurt e. V. u. a. Instrumentallehrkräften

*Spenden erbeten
für freie Musiker*innen*

**Donnerstag, 10. Sept.
18-19 Uhr, Paulskirche
Eintritt frei**

Christoph Gotthardt, Moderation

Der Verein ProMusica e.V. veranstaltet die Mahnwache in Kooperation mit der Stadt Frankfurt.
Mehr Information auch zu den kommenden Veranstaltungen über www.promusica-frankfurt.de
Reservierung nur in Ausnahmefällen, Anfrage ggf. zu richten an: ProMusicaFrankfurt@gmx.de